

Libro "Renovando energías" de Santo Tomás

Ilustraciones de estudiantes forman parte de libro de cuentos

● Este trabajo busca concientizar a la comunidad sobre el uso de energías limpias y sustentables

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de educar a las futuras generaciones sobre la importancia de las energías renovables, el Instituto Profesional Santo

Tomás en Punta Arenas y HIF Chile lanzaron el libro "Renovando Energías", como parte del proyecto de vinculación con el medio que ejecuta la institución de educación superior.

En este proyecto participaron estudiantes del Área de

Educación de Santo Tomás y alumnos de primer ciclo básico del Colegio Charles Darwin e Instituto Sagrada Familia (Insafa).

Valeska Acevedo, rectora de la casa de estudios, señaló que "este proyecto refleja nuestro compromiso con la educación y el medio ambiente, y es un ejemplo de cómo la colaboración puede generar un impacto positivo en nuestra comunidad y, de esta manera, inspirar a las futuras generaciones a cuidar nuestro planeta mediante el uso de las energías renovables".

La estudiante Ema Cruz del Insafa comentó que le gustó mucho realizar este dibujo que forma parte de este proyecto.

Por su parte, Renata Soto, del Colegio Charles Darwin, dijo que dibujó el cuento del granjero y la lámpara, y que aprendió mucho sobre las energías renovables.



CEDIDA

Alumnos mostrando felices los dibujos que aparecen en el texto.

Con este lanzamiento, el libro se convierte en un recurso educativo que será distribuido en establecimientos de educación básica de

la región, con el propósito de promover el conocimiento y la conciencia sobre el uso de energías limpias y sustentables.



CEDIDA

El proyecto es ejecutado por el área de Educación de Santo Tomás y HIF Chile.